
Verbale della seduta del CONSIGLIO DIRETTIVO del 21 Maggio 2020 

Oggi   21 Maggio 2020, alle ore 19:00,   in sessione telematica, si è tenuto il Consiglio Direttivo del Circolo 

della Vela ERIX A.s.d., convocato dal Presidente per discutere e deliberare sul seguente 

ORDINE DEL GIORNO 
- Apertura circolo 
- Lavori scivolo e galleria 
- Attività agonistica e di scuola e vela  
- Varie ed eventuali 
- Delibera per la presentazione della domanda per l’ottenimento di un mutuo presso l’Istituto per il 

Credito Sportivo (I.C.S.), nell’ambito delle misure straordinarie previste per l’emergenza 
epidemiologica Covid 19.  

- Delibera di autorizzazione al Presidente per la presentazione della domanda e per compiere i 
successivi atti necessari per contrarre il mutuo. 

 

A termini di Statuto, assume la presidenza della sessione il Presidente Carlo Stefanini, il quale verifica la 

presenza di nove Consiglieri su undici (assenti Imbrioscia e Tronconi), constatando e facendo constatare, 

quindi, che la riunione è valida ed atta a deliberare sull’argomento posto all’Ordine del Giorno. 

Funge da Segretario il consigliere Armando Nocchi, nella sua qualità di Segretario del Circolo. 

Si esamina il primo punto all’O.d.G.  

Il segretario Nocchi relaziona su come si potrà riaprire il circolo da sabato 23 Maggio 

Per ora l’unica zona accessibile ai soci sarà la parte di terrazza scoperta che verrà fornita di sedie di plastica 

di facile pulizia. La zona bar resta chiusa e può venire utilizzata solo per arrivare alla terrazza. Gli spogliatoi e 

i servizi saranno usabili da una persona alla volta. E’ stata contattata la nostra ditta di pulizie che tre volte 

alla settimana interverrà per la pulizia approfondita di tutto il circolo. 

Per quanto riguarda l’attività agonistica riprenderà al più presto rispettando la normativa FIV 

Tutti i soci saranno avvisati con una newsletter. 

Si esamina il secondo punto all’O.d.G.  

Per quanto riguarda la riparazione dello si decide di fare il lavoro senza smontarlo. In questo modo i tempi 

sarebbero relativamente brevi e potremmo riutilizzarlo al più presto. Viene però fatto notare dal consigliere 

Saccone che lo scivolo è in condizioni di usura ormai critiche e che sarebbe meglio in autunno pensare alla 

sua sostituzione integrale. Sono già stati chiesti dei preventivi che verranno esaminati con cura. Il consigliere 

Mencacci ipotizza di spostare il vecchio pontile alle boe e munirla di allacciamento dell’acqua per servire così 

tutte le nostre imbarcazioni lì ormeggiate. L’idea è approvata, è un lavoro che potrebbe esser fatto l’anno 

prossimo appena verificati la fattibilità e i costi. 

Per ora viene approvato il lavoro di sostituzione del pezzo ammalorato dello scivolo. 

Per quanto riguarda il lavoro della galleria, abbiamo un’offerta valida ma attendiamo di avere ancora un 

preventivo per rivestire la volta con il rivestimento usato dal Comune nel lavoro alla nuova galleria pedonale.  

Si esamina il terzo punto all’O.d.G. 

L’attività del Sabato a vela continuerà ancora sino alla fine di giugno per due volte alla settimana. Al termine 

chi è intenzionato a proseguire entrerà nella squadra preagonistica con orari ancora da definire. 

Viene deciso che i consiglieri Sampiero Mencacci e Andreoni studieranno proposte nuove per   

la scuola vela estiva lasciando però i prezzi inalterati 

Varie ed Eventuali 

Viene discusso il problema sorto con lo stazionamento al pontile per tutto il periodo della quarantena 

dell’imbarcazione di un socio.  

Il Consiglio Direttivo dopo lunga discussione decide di fare rispettare il regolamento al transito pertanto verrà 

addebitata al socio la tariffa applicabile. 

Viene anche dato mandato al consigliere Andreoni di ripensare il regolamento al transito. 

 



In merito al finanziamento I.C.S. emergenza Covid 19 

Il Presidente procede ad illustrare la pratica per altro già discussa dal Consiglio Direttivo in occasione della 

precedente sessione tenutasi in data 21 maggio 2020. 

A seguito dell’emergenza epidemiologica, sono disponibili finanziamenti rivolti alle Associazioni Sportive 

Dilettantistiche affiliate alle Federazioni sportive CONI, con durata di anni 6 di cui 2 di preammortamento, 

totale abbattimento degli interessi, con garanzia al 100% del finanziamento da parte del Fondo di Garanzia. 

Il Presidente prosegue nell’illustrazione della pratica nel dettaglio mostrando con dovizia di particolari, le 

pagine web del sito creditosportivo.it/covid19. 

Il Circolo, stante la particolare situazione che l’emergenza Covis ha indotto nella conduzione 

dell’Associazione, ora che il Consiglio ha già deciso di avviare alcuni interventi per il riavvio della scuola vela 

per bambini e ragazzi, da sempre attività di punta del Circolo, ha l’opportunità di accedere a questo 

finanziamento che risulterà senz’altro utile a meglio affrontare la situazione nel medio periodo. 

Invita quindi il Consiglio a deliberare in merito alla presentazione della domanda di mutuo autorizzando il 

Presidente a compiere tutte le attività che si renderanno necessarie al compimento della pratica. 

Sentito il Presidente, all’unanimità il Consiglio Direttivo  

DELIBERA 

- di presentare la domanda per l’ottenimento di un mutuo di euro 25.000,00, all’Istituto per il Credito 

Sportivo (I.C.S.), nell’ambito delle misure straordinarie previste per l’emergenza epidemiologica 

Covid 19.  

- di autorizzare il Presidente Carlo Stefanini a  presentare la domanda; a compiere tutti i successivi atti 

che si renderanno necessari per il perfezionamento della pratica così come saranno richiesti dall’ 

I.C.S.; al rilascio di ogni dichiarazione o certificazione eventualmente richiesta; a firmare tutti gli atti 

compreso il contratto finale di mutuo. 

Null’altro essendovi da deliberare la riunione viene tolta alle ore 20:15 con la stesura de presente verbale 

che viene sottoscritto, per delega del Consiglio Direttivo, dal Presidente e dal Segretario. 

Il Segretario        Il Presidente 

              


